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VERBALE INCONTRO SINDACALE
Il giorno 24.11.2023 alle ore 15.30, in videoconferenza, le parti si sono riunite per la trattazione
dei temi di seguito riportati:

1. regolamento incentivi e tabelle di riparto 2022-2023;
2. regolamento e piano triennale assunzionale;
3. Varie ed eventuali.

Risulta assente la CISL-Fp.

Il Direttore Generale Donato Cavallo presenta la ripartizione dei fondi distribuiti individualmente
per ciascun dipendente: la nuova tabella tiene conto dei dipendenti che mancavano all'elenco. A
seguito della variazione di bilancio appena eseguita, è ora possibile aggiungere oltre duecentomila
euro che potranno essere usati per erogare gli incentivi e pertanto, tutti i dipendenti risulteranno
beneficiari della massima cifra di incentivo consentita (il 50% dello stipendio annuale secondo
l’Art.113 della normativa), in quanto le cifre rese disponibili dalle gare sono sufficienti a coprire
ogni posizione.

Luciano Matani evidenzia, tuttavia, la ripetuta mancanza delle indicazioni del personale in
servizio/comando/aspettativa nella distribuzione dei dipendenti nelle previsioni di strutturazione
dell’Ente, in quanto, come già successo per la ripartizione dei fondi, tale comportamento si
riscontra ancora una volta nella nota che descrive la nuova struttura organizzativa. Per quanto
riguarda la ripartizione del fondo di incentivo invece, Matani avverte l'Ente del pericolo di definire
un piano senza descrivere in dettaglio le funzioni/attività tecniche svolte dai dipendenti, stime
precise dei cronoprogrammi e previsioni quantitative degli incentivi stessi. Questo modo di
procedere porterebbe alla possibilità di vedere negati o restituiti tutti gli incentivi che saranno
destinati ai lavoratori

Luca Fusari denuncia in modo ancora più marcato il comportamento dell'Ente, ritenendolo
colpevole di violare il rapporto di fiducia con le OO.SS., proprio per la mancanza di
considerazione dell'intero insieme dei lavoratori, sia nella definizione degli incentivi che nella
redazione del piano dei fabbisogni

Pino Trusso della UIL si dice invece soddisfatto della quantità di fondi recuperati dall'Ente per il

pagamento degli incentivi ed auspica una veloce risoluzione per quanto riguarda l'erogazione
degli stessi.

Francesco Valentini, inoltre, in qualità di delegato UIL, espone la necessità di porre l'attenzione
allo sforzo dell’Ente, volto a massimizzare la quantità di fondi recuperati, tali da permettere ai
lavoratori di avere incentivi che raggiungono il massimo valore consentito. Sottolinea anche che,
superate tali soglie di incentivo, resta poco significativo, come confermato anche dal Direttore
Generale, un calcolo esatto della ripartizione dei fondi. Tutte le cifre saranno infatti costanti a
prescindere dai calcoli effettuati.

Il Direttore Generale esprime l'intenzione di permettere a tutti i dipendenti di ottenere gli incentivi
al più presto, in quanto tutte le condizioni per procedere sono ormai ottenute. A tale proposito
invita tutti i presenti a prendere parte ad una nuova riunione giovedì 30 novembre.
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Il Dirigente Amministrativo Dott.ssa Lucia Del Grosso informa che è in fase di adozione la
variazione di Bilancio e ricorda che il termine ultimo per l’approvazione è il 30 novembre.

Informa altresì che in base alle informazioni ricevute sono state reperite, al fine della liquidazione
dei compensi incentivanti, le risorse finanziarie di seguito riportate con indicazione dei capitoli
di spesa:

Cap. 382 — Fondo ex art. 113 Euro 200.000,00
Cap. 383 — Oneri riflessi su fondo ex art. 113|Euro 47.000,00
Cap. 384 — IRAP su fondo ex art. 113 Euro 17.000,00
TOTALE Euro 264.000,00

I partecipanti prendono atto
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